

{gallery}2017.abr.23-justas{/gallery}

Unidas por su coro "Once recintos, una UPR", estudiantes y atletas de las diversas unidades del sistema público universitario hicieron sentir su protesta durante el desfile inaugural del tercer día de las Justas de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI).

Según presenció NotiCel, fueron varios los estudiantes que sacaron diversidad de pancartas, algunas pequeñas y otras enormes, para protestar contra los recortes propuestos por la Junta de Control Fiscal (JCF) y el Gobierno de Puerto Rico para con la Universidad pública.

Igualmente, las pancartas llevaban mensajes exigiendo la auditoría de la deuda pública, acción que la administración de turno que lidera el gobernador, Ricardo Rosselló Nevares ha dejado claro no apoyará.

Asimismo, a pesar de que no hubo pancartas en apoyo a la huelga que al momento lleva la UPR o contra el Gobierno en las delegaciones de universidades privadas, si hubo muestras de apoyo de estudiantes de la Universidad Metropolitana y la Interamericana cuando los de la UPR desplegaban sus pancartas. (Texto: NotiCel Fotos: Víctor Birriel / MINH)